

An den  
Stadtrat Landshut



**Dringlichkeitsantrag**

zum Sonderplenum „Stadttheater“ am 15.03.2013

**Der Stadtrat möge beschließen:**

**Als Ausweichspielstätten werden probeweise – für 1 Jahr – die vorhandenen Säle der Stadt Landshut genutzt. Namentlich hierbei aufgeführt:**

- Rathausprunksaal,
- Salzstadel,
- Bernlochner,
- großer Saal im Zeughaus sowie die
- Messehallen.

**Begründung:**

Um die Kosten für eine Interimsspielstätte – incl. Zeltlösung – nicht ausufern zu lassen, müssen die oben aufgeführten Säle als Ausweichspielstätten ausprobiert werden. Evtl. ist in dieser Zeit mit einer Entscheidung bez. der weiteren Nutzung des Bernlochnerkomplexes zu rechnen.

gez. Erwin Schneck      gez. Jutta Widmann, MdL

gez. Ludwig Graf      gez. Robert Mader

  
f.d.R. Tamara Gürster, Sekr.